



Sortie à Aubeterre 2009

publié le 19/09/2009 - mis à jour le 26/01/2012

classes de 5ème, Septembre 09

Descriptif :

Les élèves de 5ème sont allés en sortie scolaire à Aubeterre . Au programme : VTT, kayak, course d'orientation, visite de l'Église souterraine et découverte de la faune et de la flore d'une mare .

Le premier jour quand nous sommes arrivés à Aubeterre nous nous sommes dispersés en 2 groupes (le groupe sportif, le groupe moins à l'aise).

Le groupe sportif a commencé par une course d'orientation dans le village d' Aubeterre ; quant à l'autre groupe , il était parti faire du kayak sur la Dronne.

Après avoir mangé le groupe sportif est parti faire du kayak pendant que l'autre groupe faisait du VTT . Le lendemain, les sportifs ont directement enchaîné pour 5km de kayak pendant que les autres faisaient leur course d'orientation.

L'après-midi, les sportifs ont fait 15 km de VTT sous la pluie .

Alexis T.

La classe de 5ème B du collège Antoine Delafont est partie pendant deux jours et demi à Aubeterre. Nous étions divisés en deux groupes.

Le premier jour (le lundi), le premier groupe a fait une course d'orientation le matin et du canoë-kayak l'après-midi. Et le deuxième groupe a fait du canoë-kayak le matin et du V.T.T l'après-midi ; et vice-versa le mardi.

Le mercredi, on a visité l'église Monolithe ensuite, on a été voir la mare vitrée et quatre autres mares non vitrées.

M. Sarah 5°B

Le lundi 14 septembre la classe de 5ème B est partie faire une sortie de 3 jours et 2 nuits à Aubeterre.

Nous avons dormi et mangé à Pont Vieux, sauf un groupe de 6 filles qui a du dormir au centre à cause du manque de places dans les dortoirs des filles.

Les professeurs nous ont séparés en 2 groupes : le 1er groupe se constitue des élèves les plus à l'aise en sport, et le 2ème des élèves moins à l'aise.

Nous avons fait toutes sortes d'activités comme : le canoë-kayak, la course d'orientation dans la ville d' Aubeterre, la visite de l'église monolithe et de la mare vitrée la randonnée nocturne, le V.T.T etc.

Rebecca

La première journée :

Nous sommes arrivés à Aubeterre le lundi 14 septembre 2009 . Quand nous sommes arrivés nous avons bu un jus d'orange. Puis le groupe 1 est allé faire une course d'orientation et le groupe 2 du kayak ou du canoë. Moi j'ai été dans le groupe 2 et j'ai fait du canoë avec Fabien et c'était vraiment très bien. Nous sommes revenus (les 2 groupes) pour manger. L'après-midi nous (le groupe 2) , sommes allés faire du vtt mais je me suis cassé la figure en regardant derrière . Le groupe 1 est allé faire du canoë ou du kayak, puis nous sommes rentrés (les 2 groupes) au dortoir qui était très bien . Nous avons fait un petit goûter (au dortoir) et nous sommes allés dans la chambre . A 19

heures nous sommes allés manger et il y avait un chef de table qui débarrassait, nettoyait et qui remplissait le pichet et les plans de nourriture .

Maelyn Q.

Le lundi 14 septembre nous avons fait une course d'orientation le matin, dans Aubeterre, avec 6 énigmes .Nous sommes allés ensuite manger au centre, et nous avons choisi les dortoirs, il y avait un groupe de 6 filles qui dormaient au centre de loisir d' Aubeterre. L'après-midi nous avons fait du canoë. Nous sommes rentrés manger puis nous avons fait une sortie nocturne où nous avons mangé des chamalos grillés au barbecue.

Lucile J.

lundi 14 septembre nous sommes allés faire une sortie à Aubeterre pour 4 demi-journées de sport. Quand nous sommes arrivés au centre nous avons pris un petit déjeuner pour tenir jusqu'à midi . Après le déjeuner , puisque nous étions partagés en deux groupes, je suis allée dans le deuxième groupe. On a été faire du canoë kayak dans l'eau fraîche de la Dronne, j'ai appris une deuxième fois comment tenir la pagaie du kayak. On est revenu au centre pour se sécher et pour se réchauffer pour le vtt . Après avoir mangé et repris de l'énergie , je suis allée chercher mon vélo et mon casque .

R. Louise

Le lundi 14 Septembre nous sommes allés à Aubeterre .

Nous avons fait du VTT, kayak, course d'orientation, visite de l'Église souterraine et découverte de la faune et de la flore d'une mare.

Frédéric et Laure nous ont accueillis . Lorsque nous sommes arrivés, la cantinière nous a servi du jus d'orange et de la brioche . Il nous on dit les groupes : le groupe 1 a fait la course d'orientation et le groupe 2 a fait du canoë .

Ensuite nous sommes rentrés pour manger (Carottes râpées , Frites pièces de bœuf , et de la compote ...)

L'après-midi le groupe 1 a fait du canoë et le groupe 2 du VTT ..

Puis le soir nous avons pris la douche , fait un temps de calme et nous sommes allés nous coucher . Le 2ème soir nous sommes allés en forêt et nous devions chercher les chamalows, le barbecue et nous les avons mangés .

Léa R.

Le Lundi 14 Septembre nous sommes partis à Aubeterre pour nous rapprocher les uns des autres, en faisant des activités sportives (kayak, VTT, marche d'orientation, et visite de l'église monolithe).

Il y avait deux groupes qui ne faisaient pas les mêmes activités. Ces activités étaient plus ou moins sportives . Le kayak était plus dur que la course d'orientation. Le soir nous faisions du rugby et des jeux de cartes.

C'était excellent !!

Bastien P.

Nous sommes partis le Lundi 14 Septembre .La première journée, il y avait des groupes, 1 pour les plus forts et un groupe 2 pour les personnes moins fortes. Le premier groupe a fait une course d'orientation dans les bois, le deuxième groupe a fait du canoë kayak . Nous avons fait tout ceci dans la matinée.

Puis nous avons mangé .Le premier groupe a fait du canoë kayak et le deuxième groupe a fait du VTT .

L. AURORE

La 5ème B du collège Antoine Delafont est partie à Aubeterre pendant trois jours et deux nuits. les accompagnateurs s'appelaient Laure , Frédéric aussi Mr Bruno, Mme Belrose et Mr Ourvois .

Nous y sommes allés pour faire des activités sportives, des énigmes , faire une sortie de nuit , voir la mare vitrée et

l'église .

Arnaud P.

Le lundi 14 septembre nous sommes allés à Aubeterre, pour y dormir 2 nuits et rester 3journées.

Le matin, nous sommes allés faire la course d'orientation avec Laure, accompagnatrice ,pendant 3heures . Ensuite nous somme rentrés pour manger des frites et de la viande . L'après midi il y avait du canoë .Nous avons fait des petits jeux avec Christophe le professeur de kayak .

Le soir nous sommes allés dans une forêt manger des chamalows. Nous sommes rentrés, puis nous sommes allés nous coucher .

Le matin suivant nous sommes partis en canoë faire 5km et sauter un barrage. A midi nous savons mangé des brocolis avec de la viande. Ensuite nous sommes allés faire du VTT sous la pluie.

Le mercredi nous sommes allés à l'église monolithe, puis à la mare pédagogique . Il y avait des poissons, des insectes ...etc

Nous sommes rentrés au collège.

ALINE S. 5°B

Portfolio

